



**6 Pièces**

**380 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZILOST1461**

**Prix NC**

**St-Tropez**

Maison à louer (83990)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Seulement à quelques pas du village de Saint-Tropez, cette magnifique propriété est située dans un domaine sécurisé et privé. Edifiée sur un terrain arboré, parfaitement aménagé avec un pool house, piscine et jacuzzi. Cette villa offre un intérieur moderne et confortable, une cuisine équipée, une salle à manger, un grand séjour ouvert sur les terrasses permettant de profiter de l'espace extérieur grâce aux grandes baies vitrées. Elle comprend notamment 5 chambres en suite avec leurs salles de bains et dressing dont une chambre de maître qui se situe à l'étage avec sa terrasse privative ...

Only a few steps from the village of Saint-Tropez, this magnificent property is located in a secure and private domain. Built on a wooded plot, perfectly landscaped with a pool house, swimming pool and jacuzzi. This villa offers a modern and comfortable interior, a fully equipped kitchen, a dining room, a large living room open on the terraces allowing to enjoy the outside space thanks to the large picture windows. It includes 5 bedrooms en suite with their bathrooms and dressing room including a master bedroom which is located on the first floor with its private terrace overlooking the park. In ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

